



Randonnée en Forêt Noire La vallée de la Murg Dimanche 21 mai 2006

La Murg prend sa source au Schliffkopf. Après un parcours très tourmenté à travers le massif de la Forêt Noire elle se jette dans le Rhin à Steinmauern, près de Rastatt. Dès le Moyen-Age le Murgtal était florissant grâce à l'exploitation et au commerce du bois. Les troncs des arbres abattus dans la Forêt Noire étaient flottés dans la Murg vers le nord de l'Allemagne et la Hollande.

Benoît Gross vous invite à une randonnée en traversée qui nous offrira de superbes points de vue sur la sinueuse vallée de la Murg. La ballade nous conduira d'abord au *Latschigfelsen*. Nous atteindrons ensuite les tourbières d'altitude du *Hohloh* avant de grimper dans le *Kaiser-Wilhelm-Turm*. Nous rejoindrons ensuite *Reichental* après avoir affronté les tours de granit de la *Hohe Schaar*.

Itinéraire : Forbach (305 m), Latschigfelsen (720 m), Hohloh-See (984 m), Hohe Schaar (711 m) et arrivée à Reichental (380 m)

Dénivelées : ⚡ 680 m ⚡ 600 m

Repas de midi : tiré du sac (pas d'abri)

Difficulté : randonnée sur bons chemins forestiers

Départ : 7h30, rue du Patronage

Temps de marche : 6 heures

L'autocar stationnera vers 13h00 à mi-parcours (930 m) pour permettre à ceux qui le souhaitent d'interrompre la randonnée et se faire acheminer à Reichental.



Délai d'inscription : mercredi 17 mai

Prix comprenant le transport :

Membre(s) :	10,00 €
Non membre(s) :	15,00 €
Jeunes -16 ans	6,00 €

Renseignements et inscription : au siège du Club. Permanence le vendredi soir à partir de 20h00.
Pour toute information vous pouvez contacter Benoît Gross (tel. 03 88 96 93 22)